
̒月定例会　一般質問要旨

議　員　６月から開始したແྉ送ܴと
しての高齢者ങい物支援事業「おങ
い物クラブ」について、自から店舗
がおおむͶ1LN以上れている人とい
う要件や、30分以内というങい物時間
制限の緩和が必要と考えますが、所見
を伺います。
地域振興部長　当面は現状の条件に
基づいて安定的な運行を保ちながら、
利用者やドライバーの意見を参考にし
つつ、より利用しやすい仕組みを検討
していきたいと考えています。
議　員　太田地区および合地区を
支援の対象地域に加すべきと考えま
すが、所見を伺います。
地域振興部長　両地区の加指定な
どの検討は、今後の事業検証の中で、併
せて実施していきたいと考えています。
議　員　ె歩以外の交通手段がない
人、また70歳以上という年齢制限につ
いても緩和が必要と考えますが、所見
を伺います。
地域振興部長　今後、さまざまな意見

高齢者支援について

公明党　୩೭　༐作

が寄せられることが想定されますの
で、参考にしながら、交通手段や年齢
要件についても検討していきたいと考
えています。
議　員　高齢者ങい物支援としての
おങい物クラブの利用要件の緩和に
ついて、市長の所見を伺います。
市　長　行政センター所長と利用者が
協議しながら、より良い内容にਵ時変更
していく必要があると考えます。利用者
にとってָしいങい物となるような環境
づくりをしていきたいと考えています。

■その他の質問
・太田Ӻ周辺土地区画整理事業について
・൜対策について
・ϠンάέΞラーへの支援について

2次元コードを読み取ると、議員それぞれの全ての一般質問の様子をご覧いただけます。

本市の多文化共生社会の実現に
けた取組について

志友会　長　正༞

議　員　（Ծশ）多文化共生センター
おおたの概要について伺います。
企画部長　本年11月下旬以降の開
設を予定しており、日本語教室をはじ
め、新規事業として、外国人児ಐ生ె
を対象とした放課後学習支援事業や、
大人を対象とした、ごみや૽Ի、税な
ど、日本での生活に必要なルールを周
知するための「日本でのルール・マナー
セミナー」の実施を計画しています。
議　員　子どもたちを対象とした、日
本での生活ルールやマナーを学Ϳ機
会の創出について、市長の所見を伺い
ます。
市　長　子どもたちに対して、日本の
マナーや道ಙを教えていくのは非常に
いい取り組みだと思います。日本での
生活について学習する機会を設け、太
田市民であることを意識してもらうよう
な環境をつくっていきたいと考えます。
議　員　地域の区長のように外国人コ
ミュニティーリーダーを選出し、情報発
৴を行うことについて所見を伺います。

市　長　国際課で外国語൛の広報を
配布していますが、外国人コミュニ
ティーの中からリーダーを選出し、リー
ダーからみんなに渡るようなシステム
を構ஙすることができれば、ごみの問
題や滞ೲの問題など、解決に向かって
進んでいくのではないかと考えます。
議　員　（Ծশ）多文化共生センター
おおたを交流イベントの拠点として活
用することについて、所見を伺います。
市　長　市民会館南ଆのࣳ生広場や
センターの周辺を活用することで、とて
も՚やかなイベントになり、周辺の自治
体からも多くの人が集まると思います
ので、今年から計画していきたいと考
えます。

太田市ମ育施設の
長ण໋化計画について

創政クラブ　川؛　༃ོ

議　員　体育施設の個別施設計画の
概要について伺います。
文化スポーツ部長　طଘ施設の長ण
໋化という視点から、体育施設の長期
的な方向性を定めたものです。
議　員　対象施設のうち、ங30年を
える施設について伺います。
文化スポーツ部長　市民体育館、武
道館、弓道場、新田武道館およびᤵṂ
本町社会体育館の５施設があります。
議　員　ங30年をえる施設のトイ
レには࣪式トイレが多く、Ӵ生面で課
題があると考えます。近年ではӴ生面
やषいの面でも༏れているס式トイレ
への改मが増加していますが、今後の
改म計画について伺います。
文化スポーツ部長　建ங物のトイレに
ついては、改म計画はなく、不具合が
発生した場合に適ٓ対応している状
況です。
議　員　体育施設は多様な市民活動
の場であり、災害時にはආ難所として
の役割を担うことから、市民が安全、安

心、快適に使用できる空間であるべき
と考えますが、体育施設の目指すべき
姿について所見を伺います。
文化スポーツ部長　今後は建ங物だ
けでなく外施設もؚめた見直しを進
め、施設の長ण໋化を基本とし、快適
な利用環境の確保に努めていきたい
と考えます。

議　員　体育施設のトイレの改मにつ
いて、市長の所見を伺います。
市　長　積ۃ的に改मをしていきたい
と考えていますが、費用がかかることか
ら、利用者の多い施設から順次進めて
いきたいと考えます。
■その他の質問
・本市のシςΟϓϩϞーシϣンについて

ೝ施策について

志友会　八長　೭

議　員　̢Ｃ̞ とは認知予備܉とさ
れる軽度認知を指す言葉ですが、認
知との違いや̢Ｃ̞ 検査の内容につ
いて伺います。
健康医療部長　 Ｃ̢̞ は軽度認知ো害
のことで、認知機能に若ׯの低下が
あっても日常生活や社会生活に大きな
支োがない状態とされています。̢ Ｃ̞
検査は݂ӷによるスクリーニング検査
ですが、̢ Ｃ̞ の可能性を౷計的に調
べるもので、診அを確定させる検査で
はないようです。
議　員　今後、市の健診の中で、̢ Ｃ̞
検査や認知機能検査に取り組んでい
くことについて所見を伺います。
健康医療部長　さまざまな機関で認
知の診அ方法や予防についての効
果検証が進められており、本市として
は、厚生࿑ಇ省の指にԊって適切に
対応していきたいと考えます。
議　員　認知施策について、市長
の所見を伺います。
市　長　ふれあい相談員が１人暮ら

し高齢者の๚問を行う中で変化をとら
え、介護予防につながるようなアドバイ
スをしていく取り組みが非常に重要で
あると考えます。また、おങい物クラブ
事業は、人と人との৮れ合いの中で健
康をҡ持することにもつながると思い
ますので、さまざまなツールを活用し
て、少しでも認知をらせることが
必要だと考えます。
議　員　認知のૣ期発見のため
に、検査費用の助成や検診などで積
、的に؆қ検査を行うことについてۃ
所見を伺います。
市　長　どのような検査なのか確認を
しながら、研究していきたいと考えます。

■その他の質問
・運動公園周辺றंについて
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